

Pengaruh perilaku wirausaha, locus of control dan data pribadi di terhadap keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang (studi kasus di Kodya Banda Aceh, Kodya Sabang dan Aceh Besar)

Safrihsyah Syarif, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20344228&lokasi=lokal>

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh yang signifikan dari perilaku wirausaha, orientasi Locus of Control (LOC) dan data pribadi terhadap keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang. Keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang

dilihat dari tingkat produksi udang pada setiap musim panen.

Alam Daerah Istimewa Aceh yang asri sangat potensial bagi pengembangan

usaha budidaya tambak udang. Kenyataan yang ada produktivitas usaha budidaya tambak udang belum sampai pada taraf optimal. Pertanyaan yang muncul mengapa sebagian pengusaha budidaya tambak udang belum dapat meningkatkan produktivitas usahanya.

Untuk mendapat jawaban tersebut, dilakukan studi lapangan, non eksperimental dengan tujuan menguji hubungan beberapa variabel bebas dengan variabel terikat. Data dikumpulkan dengan kuesioner, terdiri dari alat ukur perilaku wirausaha, LOC serta

data pribadi responden. Data yang terkumpul dianalisis dengan teknik analisis regresi berganda metode stepwise, dengan bantuan SPSS ver.10.00.

Penelitian ini dilaksanakan di tiga kabupaten (Kodya Banda Aceh, Kodya

Sabang dan Aceh Besar) dari enam kabupaten yang potensial bagi pengembangan usaha budidaya tambak udang di Propinsi Daerah Istimewa Aceh. Sample berjumlah 69 orang dengan karakteristik sebagai berikut :

1) Pemilik sebagian atau seluruh modal

usaha dan aktif mengelola usahanya. 2) Luas areal 1-1,5 hektar. 3) Menggunakan sistem budidaya semi intensif 4) Kepadatan penebaran benur rata-rata 40.000 ekor/ha/MT. 5) Sudah berusaha minimal 2 tahun.

Hasil penelitian yang ditemukan adalah: 1) Dari kesembilan aspek perilaku wirausaha (perilaku instrumental, prestatif keluwesan, kerja keras, keyakinan diri,

pengambilan risiko, swa kendali, inovasi dan kemandirian) hanya perilaku pengambilan risiko, keluwesan, instrumental, prestatif kerja keras dan inovasi yang berpengaruh

secara signifikan terhadap keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang 2) dari ke-3 orientasi LOC (internal, power, dan others of other dan chance) hanya internal yang berpengaruh secara signifikan terhadap keberhasilan budidaya tambak udang. 3) Dari

ke-4 variabel data pribadi (usia, lama kerja, tingkat pendidikan dan latar belakang keluarga) hanya latar belakang keluarga, lama kerja dan usia yang berpengaruh secara signifikan terhadap keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang. Dimana masing-masing variabel memberi sumbangan yang bervariasi terhadap keberhasilan pengusaha budidaya tambak udang.

Saran-saran yang dapat diajukan antara lain : 1) Pemerintah Daerah khususnya, Dinas Perikanan Propinsi Nanggroe Aceh Darussalam hendaknya memperhatikan

potensi kewirausahaan dan orientasi LOC yang dimiliki pengusaha budidaya tambak udang agar dibina guna

pengembangan usaha budidaya tambak udang di ddaerah setempat. 2) Selanjutnya, Dinas Perikanan Propinsi Nanggroe Aceh Darussalam juga perlu mengadakan penyuluhan dan pelatihan bagi pengusaha budidaya tambak udang dengan memperhatikan pengembangan pada beberapa perilaku wirausaha yang dimiliki, serta menumbuhkan perilaku yang belum dimiliki. 3) Perlu diadakan penelitian yang lebih luas dengan melibatkan beberapa variabel lain yang diduga berpengaruh bagi keberhasilan usaha budidaya tambak udang dan jumlah sample yang lebih besar agar didapatkan hasil penelitian yang lebih general dan komprehensif